



## Alito Moreno calificó de “muy tibia” la postura de México con Israel

El líder nacional del PRI enfatizó que los gobiernos tricolores hubieran gestionado una política exterior diferente



El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Alito Moreno**, se lanzó contra el Gobierno federal ante su postura neutra a los hechos ocurridos en **Israel y Palestina**.

En entrevista a medios desde la Cámara de Diputados, el líder tricolor calificó de **“muy tibias”** las declaraciones y posicionamientos del presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) al señalar que México **no tomará ningún partido** ante los ataques **terroristas en la Franja de Gaza**. Destacó que los gobiernos priistas hubieran apostado por una gestión política diferente a la dada por la 4T.